

"L'homme prudent batit sur du roc" (Mt 7:24). Et si tu laissais Dieu être l'architecte de ta vie ? En pleine tempête, tu ne chancelleras pas ! PassLeMot.fr

On a beau être bardé de diplômes, blindé financièrement, athlète comme personne, avoir embrassé une remarquable carrière professionnelle, posséder une belle maison et trois voitures...

Si toute notre vie est basée sur nos acquis, nos réussites et nos biens, nous nous apercevrons un jour ou l'autre que c'est bien insuffisant lorsqu'une crise surgit et entame son travail acharné de destruction.

Le roc, dont nous parle Jésus, c'est de Lui dont il est question. Des fondations inébranlables, inattaquables, que rien ne peut ébrécher ni percer. Rien à voir avec le diamant ou la dent de bernique. Ce Roc est constitué de préceptes les plus résistants au monde : Sa parole raconte comment acquérir prudence ou sagesse entre des centaines d'autres.

Quoiqu'il arrive, rien ne vous arrive ! Car si Dieu a posé les fondations de votre vie, vous ne sentirez pas le moindre cm^2 vaciller sous vos pieds en cas de grands vents.

Cela vous tente de construire sur du plus sûr que du dur ?

Acquérir les principes divins ne vient pas du jour au lendemain. Mais ce sont les bases à apprendre au fil des années pour une vie solide que rien ne pourra terrasser.

Si nous avons cette capacité à nous laisser conduire et influencer par Sa parole, c'est comme si nous disions à Dieu, notre architecte : "C'est Toi qui as les plans, alors c'est bon, j'ai confiance, c'est du sûr, c'est du solide ! Je construis !"

Décidez de bâtir votre vie pierre après pierre, fondée sur le Roc, en suivant Ses directives. Et votre vie résistera à toute épreuve.

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



109 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com